



Datos estadísticos

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de Valladolid crece un 8,1% en los primeros nueve meses del año

- La infraestructura aeroportuaria de Valladolid cierra el mes de septiembre con 550 aterrizajes y despegues, un 8,5% más que el mismo periodo del año anterior

13 de octubre de 2016

El Aeropuerto de Valladolid cierra los primeros nueve meses del año de forma positiva. De enero a septiembre la infraestructura aeroportuaria de Valladolid recibió 183.889 pasajeros lo que supone un aumento del 8,1% respecto al mismo periodo del año anterior. De ellos 161.677 correspondieron a vuelos nacionales lo que supone un incremento del 5,2% y 18.735 a vuelos internaciones, con un aumento del 48,3%.

En los primeros nueve meses del año la infraestructura aeroportuaria gestionó 3.555 operaciones.

En el mes de septiembre el Aeropuerto recibió a 21.313 pasajeros lo que supone un aumento del 0,5% más que en septiembre del año anterior. En el mismo periodo la infraestructura aeroportuaria de Valladolid gestionó 550 aterrizajes y despegues, un 8,5% más que el mismo periodo del año anterior.